

A NOTER

LE GRAND-QUEVILLY

Fête du jeu

La Ville organise la traditionnelle fête du jeu **jusqu'au samedi 24 mai**. De multiples animations sont prévues : portes ouvertes aux familles au centre de loisirs et dans les accueils ludo-éducatifs ; animations autour du jeu sur le temps de l'accompagnement scolaire (Clas) ; jeux de société ou traditionnels sur le temps d'Anim'écologies.

Mercredi 21 mai : après-midi entre jeunes et seniors à l'espace senior Delacroix pour partir à la découverte des continents.

Animation autour du jeu de construction Kapla à la médiathèque, de 14 h à 18 h

Jeudi 22 mai : soirée jeu à l'Espace jeunesse.

Samedi 24 mai : journée de jeux ouverte à toute la famille, de 13 h 30 à 16 h 30, à l'espace jeunesse sur la découverte des continents.

OISSEL

Loto

L'association Sodemad organise un loto spécial fête de mères **dimanche 25 mai**, à 14 h, au palais des congrès. Ouverture des portes à 12 h. Il sera doté de nombreux lots, dont un ordinateur portable, lave-vaisselle, TV led, lave-linge, réfrigérateur, séjour bien-être. Entrée gratuite.

Réservations au 02 35 66 04 17 ou 06 76 65 92 71.

LE PETIT-QUEVILLY

LE PETIT-QUEVILLY. Passionné de généalogie, Alain Raoul a retrouvé ses racines maternelles et a organisé une cousinade.

Au rendez-vous des cousins



Quatre-vingt-dix personnes se sont réunies pour célébrer le patronyme des fromentin

Alain Raoul, 66 ans, s'est trouvé happé il y a quelques années, par le virus de la généalogie. « C'était en 1982, je recherchais un copain sur internet. J'ai commencé des recherches et je me suis dit, pourquoi ne pas s'occuper de mes racines ? », raconte-t-il.

Ou plutôt de celles de sa maman, Germaine Fromentin. C'était parti. D'archives municipales en archives départementales, en passant par le web ou les dossiers des Mormons aux Etats-Unis, Alain Raoul est parvenu, sans trop de difficultés, à remonter jusqu'à ses ancêtres qui ont vécu en 1600.

Et puis, après avoir collecté une foule de renseignements, il a

dressé un autre constat : « Ce n'est pas quand nous serons tous morts que les survivants pourront regretter de n'avoir pas eu partager leurs existences avec les autres membres de leur famille ! ». Partant de ce principe, le retraité projette alors l'organisation d'une cousinade pour rassembler ses cousins.

« D'où venons-nous ? »

Fort de son talent de généalogiste amateur, il entreprend d'établir, en deux étapes, une généalogie ascendante pour trouver le plus lointain ancêtre. Après avoir identifié l'ancêtre souche, il établit une généalogie descendante, pour retrouver ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants. Après plusieurs mois d'organi-

sation, cette conviviale réunion s'est déroulée le week-end dernier.

Au programme, concocté par les cousins organisateurs, des photos, des souvenirs partagés en discussions, évocations d'une vie que chacun des membres de cette famille a vécu dans des lieux ou des conditions différents, mais toujours unis par un même nom, celui de Fromentin. « D'où venons-nous ? Par où sommes-nous passés ? », Alain Raoul avait hâte de pouvoir entrevoir des réponses. Elles lui seraient sûrement révélées lors du grand repas à la campagne qui s'est déroulé après la séance photos devant la grande serre du jardin des plantes de Rouen.

A NOTER

SOTTEVILLE-LÈS-ROUEN

Expositions à la Maison pour tous

Comme chaque année, les élèves des différents ateliers de la Maison pour tous (MPT) exposent leurs travaux. Après l'exposition des enfants de l'atelier d'expression plastique de Saïd Atek, c'est au tour de ses élèves adolescents et adultes d'accrocher leurs œuvres (dessin et peinture) sur les cimaises de la MPT **jusqu'au mercredi 28 mai**.

Du lundi 2 au vendredi 13 juin, ce sont les ateliers de peinture, aquarelle et huile de Pascal Girard, qui prendront possession des lieux.

Expositions visibles du lundi au vendredi, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, Maison pour tous, 2 rue Tirberg, à Sotteville-lès-Rouen. Entrée libre.

Balade à Paris

Le club de loisirs sottevillais organise une sortie « Paris croisière et Montmartre » le **mardi 27 mai**. Pour y participer, les inscriptions ont lieu dès maintenant lors des permanences des mardis et mercredis de 14 h à 17 h au club, 2 avenue de la Libération à Sotteville-lès-Rouen.

Réservations également par téléphone au 02 35 73 91 77

Concours de dessin pour la fête des mères

Pour la fête des mères, l'Union commerciale sottevillaise (UCS) organise un concours de dessin. Les volontaires peuvent y partici-